

Feinstaub macht krank

Dr. Joachim Heinrich vom GSF – Forschungszentrum für Umwelt und Gesundheit in Neuherberg spricht zum Thema **Feinstaub - Verkehr - Gesundheit**

Dr. Heinrich ist als Leiter der Abteilung Umweltepidemiologie ein ausgewiesener Fachmann und wird in seinem Referat mit anschließender Aussprache unter anderem eingehen auf

- Folgen des Feinstaubes für unsere Gesundheit und Umwelt
- Auswirkungen auf die BewohnerInnen vielbefahrener Straßen
- Konsequenzen für die Risikogruppen Kinder, ältere Menschen, kranke MitbürgerInnen
- Folgerungen für eine gesundheitsorientierte Verkehrspolitik

An der Universität 7, Raum 105 (Austraße)

Montag, 26. November 2007 um 20.00 Uhr

Einleitende Worte: Dr. Achim Hubel, Professor für Denkmalpflege an der Uni Bamberg

Es lädt ein die Initiative Marienbrücke.

Die Veranstaltung wird unterstützt vom Agenda 21-Forum Verkehr, Bund Naturschutz, Nadelöhr e.V., Umweltamt der Stadt Bamberg, VCD.

V.i.S.d.P.: Georg Schlenk Marienplatz 13 96050 Bamberg